



Company Profile

مؤسسة صناديد العرب للتشغيل و الصيانة

المملكة العربية السعودية
الرياض - حي المربع

sanadid@outlook.sa

05 38 000 990

0112017267



من نحن..؟

نحن في مؤسسة صناديد العرب للتشغيل و الصيانة ، نفخر بكوننا نبراس التميز والابتكار في عالم الإنشاءات والتشطيبات وتوريد القوى العاملة. تأسست مؤسستنا على أسس قوية من الخبرة والالتزام، مما يمكننا من تقديم خدمات عالية الجودة تلبى طموحات عملائنا وتفوق توقعاتهم. نمتلك فريقاً متميزاً من المهندسين والفنيين والعمال المهرة، الذين يعملون بتناغم لتحقيق أفضل النتائج، مجسدين رؤيتكم بأدق التفاصيل. رؤيتنا تركز على الابتكار المستدام، والجودة اللامتناهية، والشراكة المثمرة. في صناديد العرب، نحن نبني المستقبل بيد، ونسعى نحو التميز باليد الأخرى. دعونا نكون شركاءكم في تحقيق النجاح والازدهار.

About us..

At Sanadid Al Arab For operation and maintenance , we take pride in being the beacon of excellence and innovation in the world of construction, finishing, and manpower supply. Our company is founded on strong principles of experience and commitment, enabling us to provide high-quality services that meet our clients' ambitions and exceed their expectations. We have a distinguished team of engineers, technicians, and skilled workers who work harmoniously to achieve the best results, embodying your vision with the utmost precision. Our vision is based on sustainable innovation, infinite quality, and fruitful partnerships. At Sanadid Al Arab, we build the future with one hand and strive for excellence with the other. Let us be your partners in achieving success and prosperity.



Vision..

Our vision transcends the ordinary to outline a bright future in the world of construction and finishing. We strive to be pioneers of innovation and creativity, building vibrant communities and creating inspiring architectural experiences. We aim to achieve the highest levels of quality and sustainability in every project we undertake, committed to fostering a work environment that promotes growth and development for both our partners and employees.



مؤسسة صناديد العرب
للتشغيل و الصيانة

الرؤية..

رؤيتنا تتجاوز حدود الاعتياد لرسم ملامح مستقبل مشرق في عالم الإنشاءات والتشطيبات. نسعى لتكون رواد الابتكار والإبداع، نبني مجتمعات نابضة بالحياة ونصنع تجارب معمارية ملهمة. نطمح إلى تحقيق أعلى مستويات الجودة والاستدامة في كل مشروع ننفذه، ملتزمين بخلق بيئة عمل تعزز التطور والنمو لكل من شركائنا وموظفينا.



مؤسسة صناديد العرب
للتشغيل والصيانة

الرسالة..

رسالتنا هي تقديم خدمات متكاملة ومتميزة في مجالات الإنشاءات والتشطيبات وتوريد القوى العاملة، مع الالتزام بأعلى معايير الجودة والسلامة. نسعى لتلبية احتياجات عملائنا وتحقيق طموحاتهم من خلال تقديم حلول مبتكرة وفعّالة. نحن نؤمن بأهمية الشراكة والتعاون، ونعمل جاهدين لبناء علاقات طويلة الأمد مع عملائنا وموردنا.

Our mission is to provide comprehensive and exceptional services in the fields of construction, finishing, and manpower supply, adhering to the highest standards of quality and safety. We strive to meet our clients' needs and achieve their aspirations by offering innovative and effective solutions. We believe in the importance of partnership and collaboration, and we work diligently to build long-term relationships with our clients and suppliers.

Mission

Our services

خدماتنا

01 Constructions

At Sanadid Al Arab For operation and maintenance , we excel in providing top-tier construction services. We offer comprehensive and integrated solutions that meet the needs of your projects from start to finish, adhering to the highest standards of quality and safety. Our team consists of elite engineers and experienced technicians who ensure that each project is executed with precision and professionalism, committed to the specified timelines and budget. We rely on the latest technologies and sustainable building materials to deliver results that exceed our clients' expectations. Whether you are planning to build residential, commercial, or industrial facilities, Sanadid Al Arab is your ideal partner to achieve your vision with excellence and distinction.

01 أعمال الإنشاءات

في مؤسسة صناديد العرب للتشغيل و الصيانة، نتميز بخدماتنا الرفيعة في مجال أعمال الإنشاءات. نقدم حلولاً شاملة ومتكاملة تلي احتياجات مشاريعكم من الأساس إلى النهاية، متبعين أعلى معايير الجودة والسلامة. يتكون فريقنا من نخبة من المهندسين والفنيين المتمرسين الذين يضمنون تنفيذ كل مشروع بدقة واحترافية، مع الالتزام بالمواعيد المحددة والميزانية المخصصة. نعتمد على أحدث التقنيات ومواد البناء المستدامة لضمان تقديم نتائج تتجاوز توقعات عملائنا. سواء كنتم تخططون لبناء منشآت سكنية أو تجارية أو صناعية.





02 Finishing services

At Sanadid Al Arab For operation and maintenance, we take pride in offering complete finishing services that transform projects from structures into complete works of art. We understand that details make the difference, and therefore, we ensure that every aspect of finishing is executed with the utmost precision and high quality. Our range of services includes painting, flooring, ceilings, carpentry, and interior decorations, where we use the best materials and the latest technologies to ensure the desired results. Our team of skilled designers and technicians collaborates to achieve our clients' vision and meet their expectations with accuracy and excellence.

02 أعمال التشطيبات

في مؤسسة صناديد العرب للتشغيل و الصيانة، نفخر بتقديم خدمات التشطيبات الكاملة التي تحول المشاريع من هياكل إلى تحف فنية مكتملة. نحن ندرك أن التفاصيل هي التي تصنع الفرق، ولذلك نحرص على تنفيذ كل جوانب التشطيبات بدقة فائقة وجودة عالية. يشمل نطاق خدماتنا أعمال الدهان، والأرضيات، والأسقف، والأعمال الخشبية، والديكورات الداخلية، حيث نستخدم أفضل المواد وأحدث التقنيات لضمان تحقيق النتائج المرجوة. يتعاون فريقنا من المصممين والفنيين المهرة لتحقيق رؤية عملائنا وتلبية توقعاتهم بدقة وإتقان.

At Arab Snadid For operation and maintenance, we offer workforce supply services as an essential part of our comprehensive solutions. We understand that the success of any project heavily relies on human competencies. Therefore, we ensure to provide trained and qualified teams possessing the necessary skills and experiences to execute tasks at the highest levels of professionalism and quality. We provide skilled and specialized labor in various fields, whether for construction, finishing, or maintenance, ensuring efficient and effective workflow Such as :

- Plumber
- Smith
- tiled
- Builder
- Electrical
- Painter
- Carpenter
- engraver

في مؤسسة صناديد العرب للتشغيل و الصيانة، نقدم خدمات توريد القوى العاملة كجزء أساسي من حلولنا الشاملة. ندرك أن نجاح أي مشروع يعتمد بشكل كبير على الكفاءات البشرية، لذا نحرص على توفير فرق عمل مدربة ومؤهلة تمتلك المهارات والخبرات اللازمة لتنفيذ المهام بأعلى مستويات الاحترافية والجودة. نحن نقدم عمالة ماهرة ومتخصصة في مختلف المجالات، سواء كانت للإنشاءات أو التشطيبات أو الصيانة، مما يضمن سير العمل بكفاءة وفعالية مثل :

- سباك
- حداد
- مبلط
- بناء
- كهربائي
- دهان
- نجار
- مليس





مؤسسة صناديد العرب
للتشغيل و الصيانة

أهدافنا

اعتماد ممارسات صديقة للبيئة في أنشطتنا والحد من الأثر البيئي السلبي.

Adopting environmentally friendly practices in our activities and mitigating negative environmental impact.

استخدام التكنولوجيا الحديثة في عملياتنا لتحسين الكفاءة والإنتاجية.

Utilizing modern technology in our operations to enhance efficiency and productivity.

توفير برامج تدريبية مستمرة للعمال لتطوير مهاراتهم وزيادة كفاءتهم.

Providing continuous training programs for the workforce to develop their skills and enhance their efficiency.

تحقيق أعلى مستويات الجودة في الخدمات التي نقدمها، وضمان رضا العملاء.

Achieving the highest levels of quality in the services we provide and ensuring customer satisfaction.

Our Objectives

Our advantages

مزايانا

تلتزم المؤسسة بتقديم الخدمات في الوقت المحدد، مما يساعد على تحقيق رضا العملاء وتنظيم العمل بشكل فعال.

The institution is committed to delivering services on time, which helps achieve customer satisfaction and organize work effectively.

02

توفر المؤسسة فرق عمل مدربة ومؤهلة بالمهارات اللازمة لتنفيذ المهام بفعالية واحترافية.

The provision of trained and qualified teams by the institution with the necessary skills to execute tasks efficiently and professionally.

01

تهتم المؤسسة بتحقيق التوازن بين الأداء التجاري والمسؤولية الاجتماعية، من خلال دعم المبادرات الاجتماعية والبيئية في المجتمع.

The institution is committed to achieving a balance between commercial performance and social responsibility by supporting social and environmental initiatives in the community.

04

تضع المؤسسة السلامة والصحة المهنية في أولوية عالية، مما يضمن بيئة عمل آمنة لجميع العاملين.

The institution prioritizes occupational health and safety, ensuring a safe working environment for all employees.

03



عملائنا

Construction Company Al-Massah
Construction Company Haifa
Abdulmohsen Al-Tamimi Contracting Company
Al-Mabani Contracting Company
Al-Zamil Contracting Company
Al-Saif Contracting Company

شركة مسح للمقاولات
شركة هيف للمقاولات
شركة عبدالمحسن التميمي للمقاولات
شركة المباني للمقاولات
شركة الزامل للمقاولات
شركة السيف للمقاولات



مؤسسة صناديد العرب
للتشغيل و الصيانة

Our clients



مؤسسة صناديد العرب
للتشغيل و الصيانة

كادر المؤسسة The institution's staff

- We have 5 engineers
- 15 supervisors
- a large number of technicians and laborers.

- يوجد لدينا 5 مهندسين
- 15 مشرفين عمال
- عدد كبير من الفنيين والعماله

الرقم الموحد : ٧٠٣١٧٧٦٧٧١
رقم المنشأة : ١٠١٠٨٤٠٨٢٤
التاريخ : ١٤٤٤/٠٤/٢٠ هـ

شهادة تسجيل فرع مؤسسة فردية Branch Of Individual Establishment Registration Certificate



إسم التاجر: غازي غالب ماجد عيده العتيبي
رقم السجل المدني/ بطاقة الاحوال: ١٠٥٩٩٤٥٩٦٢
مركزها الرئيسي: الرياض
هاتف: الرمز البريدي: ص. ب. :
رقم سجل المركز الرئيسي: ١٠١٠٣٣٦٨١٤
الإسم التجاري للفرع: مؤسسة صناديد العرب للتشغيل والصيانة
العنوان: ٧٠٤٥ الرياض ١٢٦١٣-١٣٤٩١
هاتف: ١١٤٥١٢١١٤ الرمز البريدي: ١٢٦١٣ ص. ب. :
النشاط: للاطلاع على بيانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري
رأس المال: ٢٠,٠٠٠ عشرون ألف ريال فقط لا غير
إسم المدير أو الوكيل المفوض: غازي بن غالب بن ماجد العتيبي
الجنسية: سعودي
رقم السجل المدني - الإقامة: ١٠٥٩٩٤٥٩٦٢ تاريخه: ١٤٤٢/٠٣/١٨ هـ
سلطات المدير: أحوال الرياض 4 مصدره: تاريخ الميلاد: ١٤٠٣ هـ
يشهد مكتب السجل التجاري بمدينة: الرياض بأنه تم تسجيل فرع المؤسسة المذكورة أعلاه بمدينة: الرياض
وتنتهي صلاحية الشهادات في: ١٤٤٧/٠٤/٢٠ هـ بموجب الإيصال رقم: ٤١٧٦٨٤٦٥ وتاريخ: ١٤٤٥/٠٤/١٨ هـ



To Verify The Information Of This Certificate Visit: <http://mc.gov.sa> يمكنكم التحقق من صحة هذه الشهادة بالدخول على
+966 11 254 4444 الرياض 11162 | Kingdom of Saudi Arabia المملكة العربية السعودية | www.mc.gov.sa | [MCgovSA](https://www.facebook.com/mc.gov.sa) | [MCgovSA](https://www.instagram.com/mc.gov.sa) | [MCgovSA](https://www.youtube.com/mc.gov.sa)



TIN: ٣١١٤٧٧٤٤ الرقم المميز
 Certificate No.: ١٠٣٠٤١٧٧٧ رقم الشهادة
 Issue Date: ١٤٤٥/٧/٠٩ التاريخ الممنوع



هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
 Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
 Kingdom of Saudi Arabia

قائمة فروع المكلف List of Taxpayer Branches

المدينة City	إسم الفرع Branch Name	رقم سجل تجاري / رخصة / عقد CR / License / Contract Number
الرياض Riyadh	مؤسسة صناديد العرب للتشغيل والصيانة	١-١-٨٤-٨٢٤

zatca.gov.sa 19993 @zatca.sa



هذه الوثيقة مستخرجة من النظام الذي ولا تحتاج إلى توقيع
 ولا يحتاج بهذه الشهادة إلى بعد التحقق من موقع الهيئة
 www.zatca.gov.sa



TIN: ٣١١٤٧٧٤٤ الرقم المميز
 Certificate No.: ١٠٣٠٤١٧٧٧ رقم الشهادة
 Issue Date: ١٤٤٥/٧/٠٩ التاريخ الممنوع



هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
 Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
 Kingdom of Saudi Arabia

شهادة Certificate

The Zakat, Tax and Customs

تشهد هيئة الزكاة والضريبة
 والجمارك أن المكلف /

Authority certifies that the Taxpayer

مكتب غازي غالب العتيبي للخدمات العامة

Entity Unified No. / ID No.

١-٥٩٤٥٩٦٦

الرقم الموحد للمنشأة / رقم هوية

Commercial Registration / License /
 Contract No.

١-١-٣٣١٨٤

سجل تجاري / رخصة / عقد رقم

Has submitted his tax return for the period ending on 14/12/2023 AD, and he
 was granted the certificate to complete all his transactions including the
 payment of the final amount due on the contract.
 The Certificate is valid until 01/10/1446 AH corresponding to 20/03/2025
 AD

قدم إقراره عن الفترة المنتهية في ١٤/١٢/١٤٤٥ هـ
 وقد منح هذه الشهادة لإنهاء جميع معاملاته بما في ذلك صرف
 مستحقاته النهائية عن العقود.
 يسري مفعول هذه الشهادة حتى تاريخ ١/١٠/١٤٤٦ هـ الموافق
 ٢٠/٣/٢٠٢٥ م

(The the first of Shawwal one thousand four hundred forty-six Hijri)

(الأول من شوال ألف وأربعمائة وستة وأربعون هجري)

لا يعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة الإلكتروني: www.zatca.gov.sa

This certificate is not valid until verified by the Authority's Website: www.zatca.gov.sa

zatca.gov.sa 19993 @zatca.sa



هذه الوثيقة مستخرجة من النظام الذي ولا تحتاج إلى توقيع
 ولا يحتاج بهذه الشهادة إلى بعد التحقق من موقع الهيئة
 www.zatca.gov.sa

Proof Number 1051075014 رقم الإثبات
Original Date 12/6/2024 تاريخ الإصدار
Expiration Date 9/12/2024 تاريخ الانتهاء



إثبات عنوان Address Proof

Address Holder Details

بيانات صاحب العنوان

Name: مؤسسة صناديق العرب للتشغيل والصيانة الاسم
Customer Acc: 3 1 3 2 5 5 8 0 3 4 5 رقم الحساب
Reg. Date: 15/11/2022 تاريخ التسجيل

Address Details

تفاصيل العنوان

Short Address: R C R A 7 0 4 5 العنوان المختصر
Building No: Street رقم المبنى الشارع
7 0 4 5 Al Tobani الطبري 7 0 4 5
Secondary No: District الرقم الفرعي الحي
3 4 9 1 Al Murabba Dist. حي المربع 3 4 9 1
Postal Code: الرقم البريدي
1 2 6 1 3 1 2 6 1 3
City: المدينة
RIYADH الرياض
Kingdom of Saudi Arabia المملكة العربية السعودية



للتحقق To Verify

<https://proof.address.gov.sa/VerifyProof/NA.aspx>

تم إصدار هذا الإثبات إلكترونياً ولا يتطلب التوقيع عليه

تم إصدار هذا الإثبات بناء على طلب الموضح أعلاه، ويحظر قطعياً تقليده أو إدخال أي تعديلات عليه سواء بالإضافة أو الحذف، وبعد الإثبات لانها إذا شابه شيء من ذلك، كما يعرض صاحبه للمساءلة القانونية.

This proof has been issued electronically and does not require a signature

This proof has been issued upon the request of the above-named, and it is absolutely prohibited to imitate it or make any modifications to it, whether by addition or deletion, and the proof is considered void if it is marred by something, and its owner is subject to legal accountability.

19992 <https://iponline.com.sa/ar/national-address/>



CLICK TO VALIDATE

شهادة آيبان IBAN Letter



Ref. No 5637285 الرقم التسلسلي
Date 01/06/2023 - 1444/11/12 التاريخ
Time 02:24 PM الوقت

Certificate Details

To Whom It May Concern إلى
Mr./Mrs. sanaded alarab المكرم/المكرمة
ID No. Unified National 7031776771 رقم الهوية الوطنية
Account Number 623000010006086047919 رقم الحساب
IBAN Number SA0480000623608016047919 رقم الحساب الدولي - الآيبان

We would like to inform you that you can use your IBAN number in the following services:
- In receiving remittances, dividends, or salaries in your account locally or internationally.
- In uploading IBAN number of your beneficiaries in local or international bank through E-channel of Al Rajhi Bank

نود أن نلفت نظركم بأن رقم الحساب الدولي الآيبان يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:
- في حالة استلامكم حوالة، أو أرباح أسهم، أو إيداع الراتب من خلال بنوك محلية ودولية يتم تزويد الجهة المتقدمة
- في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين لدى البنوك المحلية أو الدولية عن طريق القنوات الإلكترونية.

This statement was issued to customer upon his/her request without any liability

أعطى العميل هذه الإفادة بناء على طلبه دون أدنى مسؤولية منسوبة على مصرف الراجحي

Note:

This document is confidential and under the responsibility of the holder

ملاحظة:

هذه الوثيقة سرية ويتحمل حاملها كامل مسؤولية المحافظة عليها.



App Store Google Play



Alrajhibank.com.sa

920 003 344

YouTube Twitter Instagram LinkedIn



مؤسسة مناديد العرب
للتشغيل و الصيانة

